



Organisé par la section locale de l'ACPG-CATM de BEAUTIRAN, le congrès cantonal de LA BREDE s'est déroulé à l'espace culturel.

Après le mot de bienvenue de Vincent Coynault, président de la section locale, Yves Mauriange, président cantonal, a remercié l'ensemble des participants et la municipalité pour l'aide matérielle apportée dans la tenue de ce congrès.



Les dix sections locales étaient présentes, accompagnées de leurs porte-drapeaux, et ont suivi les débats concernant les bilans d'activités et financiers, ainsi que des échanges au moment des questions-réponses.

Après clôture du congrès par le président Yves Mauriange, ce dernier a invité les participants à se rendre au monument aux morts pour la traditionnelle cérémonie de recueillement et de dépôt de gerbes à la mémoire des morts pour la France, en la présence de Sophie Mette, députée de Gironde, et de Philippe Barrère, maire de Beautiran.



Il fut procédé à la remise des médailles militaires :

Croix du Combattants :

Yves Fremiot d'Ayguemorte,  
Pierre Ohrensstein de La Brède  
Claude Simon de La Brède

Titres de reconnaissance de la Nation :

Jean-Pierre Bignièrès de La Brède  
Jean-Claude Dumec de La Brède  
Hubert Lafenetre de La Brède.

A l'espace culturel, une remise de médailles associatives a été effectuée :

Mérite Fédéral :

Jean-Paul Gillet de La Brède

Médaille de la Fidélité :

Yves Dongieux de Saucats  
Goerges Flottes de Cabanac

Palmier d'or :

Michel Priam de Castres



La matinée s'est terminée par un vin d'honneur offert par la mairie de Beautiran, suivi par un banquet qui rassembla 80 personnes.

